

青雲の志Ⅳ

渚先生 & 1B 全国デビュー! 第15回「学びの共同体」研究大会

国頭中学校
国頭村字辺土名 1463
Tel 41-2205
Fax 41-3071
□発行 校長 島袋賢雄



今月七・八日の両日、静岡県伊東市で第十五回学びの共同体研究大会 全国大会が開催され、本校からも三名の先生方が参加しました。

一日目の全体会で、全国各地から参加した三〇〇余名の小・中・高・大の先生方や教育研究者の前で、比屋根渚先生の一年B組での英語の授業実践(DVD)がまるまる五〇分間放映されました。昨年十月、佐藤学先生が本校へ訪問されたときに、渚先生の英語の授業を参観し、是非全国大会で提案してほしいとお話があり、今回の全体会での提案授業・研究協議の運びとなりました。

渚先生の授業デザイン、生徒一人一人に向けられる思い、そしてそれに応え、子どもたちが夢中になってお互いに助け合いながら難しい課題に向かう姿に、会場から賞讃の言葉が相次ぎました。国頭中学校の授業実践が全国デビューを果たしました。渚先生の日々の自己研鑽、子どもたちに注ぐ愛情、そして子どもたちの頑張りに大きな拍手を送りたいと思います。(感謝)

今後とも職員一丸となって、生徒個々の学びの事実を視点を向け、生徒一人一人の学びの保障を目指し、実践研究を積み重ねていきたいと思っております。

仲間と支え合いながら
難しい課題に挑戦する
1Bの子どもたち



進優勝 一年生野球大会

今月八日、国頭地区一年生野球大会の準決勝、決勝が東江中グラウンドで行われました。

樋口、大嶺バッテリーを中心とした安定した守備力と、貴重なチャンスをものにし決勝に進出しました。決勝戦では力及ばず惜しくも大宮中に負けはしましたが、素晴らしい頑張りを見せてくれました。今後が楽しみです。



地域との「つながり」を大切に!

今月四日、国頭村の新春職域駅伝大会が開催されました。本校からも各部活動単位でチームを作り、多くの生徒が参加をし、大会を盛り上げました。また職員チームもエントリーし、無事(笑)ゴールできました。

地域に住む一人として、また、地域にある職場で働く一人として、地域の行事に参加をし、地域の方と交流できることは、素晴らしいことです。私たちは皆、つながりの中で生きています。これからも自分のできることでいいので、積極的に地域との関わりを持つ、国中生徒であってほしいと思います。



全沖縄学級合唱発表会!

新春全沖縄学級合唱発表会
主催/沖縄県中学校音楽教育研究会



1月11日(月)成人の日に、沖縄市民会館にて、全沖縄学級合唱発表会が開催され、2年B組が出場しました。

子どもたちは、大勢の観客の前で、『今日から明日へ』を堂々と披露しました。この大舞台での貴重な体験は必ず次への大きなステップに繋がるでしょう。よく頑張りました。(拍手)

インフルエンザ大流行の兆し!



国頭村においてインフルエンザが増えてきております。今後大流行の兆しがあるため、積極的なうがい・手洗い・こまめな換気などの予防対策を!